Une campagne de promotion du tourisme cubain débute en Colombie et en Équateur



Bogota, 27 octobre, (RHC).- Une caravane de promotion du tourisme cubain, sous la devise Cuba authentique, parcourt diverses villes de la Colombie et de l'Équateur. Elle organise des rencontres avec des agences de voyages et les chaînes hôtelières.

Tania San Pedro, spécialiste du Ministère cubain du Tourisme conduit la caravane de promotion.

Les caravanes touristiques de Cuba en Colombie et en Équateur sont des événements traditionnels qui cherchent à donner des informations sur les nouvelles destinations qu'offre le tourisme cubain.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/110168-une-campagne-de-promotion-du-tourisme-cubain-debute-en-colombie-et-en-equateur}$



Radio Habana Cuba